
Au cinéma, je me suis

identifiée au professeur,

l'acteur principal du film,

car il disait des choses

que je dis à mes étudiants

(manipulation de la

société sur les gens à

travers la télé et ses

messages néfastes). Ça

m'a conforté.

Gisèle 40 ans Paris
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